

## MEDIENINFORMATION

Köln, 24. Oktober 2024

### **Kooperation mit Wohnungswirtschaft: GlasfaserPlus schließt Ausbauvertrag mit GEWOBAU-Bamberg eG**

Die GlasfaserPlus hat einen exklusiven Ausbauvertrag mit der Wohnungsbaugenossenschaft GEWOBAU-Bamberg eG abgeschlossen. In diesem Rahmen werden 450 Wohnungen im Memmelsdorfer Ortsteil Lichteneiche mit einem Glasfaseranschluss erschlossen. Die betroffenen Mieterinnen und Mieter können so künftig beim Surfen und Streamen von einer superschnellen und stabilen Internetverbindung mit Bandbreiten von bis zu 1 Gbit/s profitieren. Insgesamt versorgt die GlasfaserPlus im Rahmen ihres eigenwirtschaftlichen Glasfaser-Ausbaus rund 1.300 Haushalte im Memmelsdorfer Ortsteil mit Glasfaser.

Vor Abschluss des Vertrags mit der GlasfaserPlus hatte GEWOBAU rund anderthalb Jahre lang verschiedene Anbieter intensiv geprüft. Entscheidende Kriterien bei der Auswahl waren eine zügige Ausführung des Glasfaserausbaus bei hoher Qualität und zugleich geringer Beeinträchtigung der Anwohnerinnen und Anwohner, um einen möglichst reibungslosen Ablauf des Projekts sicherzustellen. Den Entschluss für die GlasfaserPlus, ein Jointventure der Deutschen Telekom und ifm Investors, bekräftigte die Tatsache, dass das Unternehmen im Gegensatz zu anderen Anbietern seine Ausbauplanen grundsätzlich ohne Vorvermarktungsquoten durchführt.

„Mit diesem Schritt bieten wir unseren Kunden in Lichteneiche auch zukünftig attraktiven Wohnraum in allen Lebenslagen“, so GEWOBAU-Vorstand Thomas Neumer. Ob Streaming von Filmen und Serien, Online-Gaming oder Homeoffice – die Glasfaserleitung bietet genügend Kapazität, damit mehrere Familienmitglieder gleichzeitig komfortabel im Internet surfen können.

Abhängig von der Wetterlage soll der Spatenstich für die nötigen Tiefbaumaßnahmen noch in diesem Jahr stattfinden. Sollte es frühen Frost und schlechtes Wetter geben, wird es spätestens nach der Winterpause losgehen.

„Wir freuen uns sehr über diesen ersten exklusiven Ausbauvertrag mit einem Unternehmen der Wohnungswirtschaft. Er ist ein deutlicher Beweis dafür, dass wir in dieser Branche als verlässlicher Partner wahrgenommen werden. Zudem kommen wir so unserem Ziel, insbesondere die ländlichen Regionen Deutschlands mit hochwertigen Glasfaserprodukten zu versorgen, einen weiteren großen Schritt näher“, so Jens Berwig, Chief Commercial Officer bei GlasfaserPlus.

GlasfaserPlus vermarktet selbst keine eigenen Telekommunikationsprodukte, sondern konzentriert sich auf den zügigen Ausbau seines Glasfasernetzes und bietet dieses diskriminierungsfrei allen interessierten Endkundenanbietern zur Nutzung an. Damit haben die GEWOBAU-Mieterinnen und -Mieter in Lichteneiche grundsätzlich die freie Wahl, bei welchem Unternehmen sie Internet, Telefon oder Fernsehen buchen möchten. Für Lichteneiche hat aktuell die Deutsche Telekom verbindlich angekündigt, ihre Endkunden-Produkte auf dem Netz der GlasfaserPlus anzubieten. Des Weiteren befindet sich GlasfaserPlus derzeit in Verhandlungen mit zahlreichen namhaften Netzbetreibern, um das Angebot perspektivisch zu erweitern.

### **Über die GlasfaserPlus**

Die GlasfaserPlus GmbH ([www.glasfaserplus.de](http://www.glasfaserplus.de)) ist ein Joint Venture zwischen der Deutschen Telekom und dem IFM Global Infrastructure Fund, das bis 2028 rund vier Millionen Glasfaseranschlüsse im ländlichen Raum sowie klein- und mittelstädtischen Regionen Deutschlands bauen will. Darüber hinaus beteiligt sich das Unternehmen an staatlichen Förderausschreibungen.

### **Pressekontakt:**

Anke Piontek  
forvision  
Beratung für Marketing, PR und TV



Lindenstr. 14  
50674 Köln  
tel: 0221-92 42 81 4 -0  
fax: 0221-92 42 81 4- 2  
mail: [piontek@forvision.de](mailto:piontek@forvision.de)  
<http://www.forvision.de>